

La République du Centre, 2 juin 2016

REBRÉCHIEN

Le nouveau terrain multisport inauguré

Samedi, le maire Alain Dardouville et son conseil municipal ont inauguré le nouveau terrain de sport. À l'étude depuis la fin du précédent mandat, ce projet a été initié par un groupe de jeunes qui souhaitaient la réhabilitation de l'ancien terrain de basket. Le conseil municipal l'avait alors intégré dans ses promesses de campagne.

Il a été ensuite étudié par la commission « cadre de vie » qui a visité de nombreuses réalisations et rencontré différents constructeurs. Le choix s'est finalement porté sur ce complexe polysport en acier et plastique recyclé.



CÉRÉMONIE. Élus et jeunes sportifs ont ouvert le nouvel équipement.

Cet équipement est doté de panneaux de basket réglables, de poteaux permettant la pose d'un filet multifonction ainsi que de

buts pour le football.

Pendant les horaires scolaires, la structure est destinée aux élèves de l'école, aux temps d'activités pé-

riscolaires, puis à l'accueil de loisirs. Il est aussi ouvert à tous les jeunes de la commune.

Le coût de cette réalisation s'élève à 51.422 € TTC, financé par la dotation d'équipement des territoires ruraux attribuée par l'État (20.589 €), la réserve parlementaire de Marianne Dubois (4.000 €) et un autofinancement par emprunt (26.833 €). À cela s'ajoute une subvention accordée par le conseil départemental.

L'inauguration a été agrémentée de tournois sportifs et d'une belle démonstration des athlètes de rue du groupe Body Art d'Orléans. ■